

Manuel de la Fuente/ "A 4.500 Metros de Altura, Estatua de Miranda fue colocada en la Sierra de Mérida" Anónimo. El Nacional, Lunes, 2 de Abril de 1984. (sp)

El Nacional — Lunes 2 de Abril de 1984

A 4.500 Metros de Altura

Estatua de Miranda fue colocada en la Sierra de Mérida

La obra mide 3 metros y fue donada por el escultor Manuel de la Fuente



La escalada para llegar al espolón Miranda fue dura, pero todos llegaron

● **Mérida, 1 (Exclusivo).**

En un espolón de Pico Espejo, situado a más de 4.500 metros de altura, en plena Sierra Nevada, fue inaugurada la estatua heroica del precursor de la independencia, general Francisco de Miranda, para lo cual fue organizado un acto especial que contó con la presencia de numerosos invitados.

En esta misma ocasión fueron condecorados con la medalla al mérito turístico aquellas personas que se han destacado por hacer de Mérida un verdadero centro de atracción y han fomentado el deporte de montaña. Son ellas Carlos Chalbaud Zerpa, Nemesio Andrade, Bernardo Celis Parra, Giovanni Ricci, el presbítero Eccio Rojo Paredes, Carlos Reyes Corredor, Virgilio Angulo Mata y Benjamin Betancourt.

Se trata del monumento más grande

erigido en memoria del general Miranda, pues tiene tres metros y fue fundido en esta ciudad por el artesano Martín González. Es obra del escultor Manuel de la Fuente, quien la donó.

Correspondió al doctor Pedro Rincón Gutiérrez, ex rector de la Universidad de Los Andes (ULA), pronunciar el discurso de orden, el cual estuvo centrado en un recordatorio pormenorizado de lo que fue la vida de Francisco de Miranda, otro caraqueño que ayudado por Bolívar intervino en forma notoria en el movimiento revolucionario de nuestro país.

Entre las personas que subieron a la Sierra Nevada para estar presentes en la inauguración de este monumento a Miranda, el más alto en el país a su memoria, figuraron el presidente municipal de Mérida, doctor Jesús Rondón Nucete; presidente de la Legislatura,

licenciado Orlando Gutiérrez; comandante del Destacamento 16 de la Guardia Nacional, teniente coronel Omar Uzcátegui Araque; el presidente del Banco Andino, doctor Bernardo Celis Parra; los andinistas doctores Reinaldo Chalbaud Zerpa y Carmen Cira Morillo de Chalbaud; el gerente del Teleférico, Nemesio Andrade; don Virgilio Angulo Mata, el presbítero Eccio Rojo Paredes, director del diario "El Vigilante", y Oswaldo Rodríguez Carrasquero, el "embajador de Los Nevados", entre otras personas.

La estatua de Miranda es visible ahora desde muchas partes y a gran distancia y conjuntamente con el busto de Bolívar, colocado en la cumbre del pico del mismo nombre a 5.007 metros, son los dos monumentos más altos de nuestro país.